

NOTA DE PRENSA

CÓRDOBA SE CONVERTIRÁ EN LA CAPITAL ANDALUZA DE LA ANGIOLOGÍA Y LA CIRUGÍA VASCULAR PERIFÉRICA ENTRE LOS DÍAS 27 Y 29 DE NOVIEMBRE CON LA CELEBRACIÓN DEL PRINCIPAL ENCUENTRO DE LA ESPECIALIDAD EN LA COMUNIDAD AUTÓNOMA

- La ciudad acogerá a final de este mes el 30º Congreso de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular
- En esta edición la tercera edad tendrá un papel destacado dentro del programa de actividades del encuentro. La primera jornada del congreso estará dedicada a promover una mayor concienciación en torno a la patología vascular entre las personas de edad avanzada
- En el apartado científico destaca la realización de dos mesas redondas, una dedicada la primera a profundizar en las posibilidades que ofrece la terapia biológica en el manejo de la enfermedad vascular periférica, y otra centrada en analizar las herramientas actuales para tratar patología vasculares en pacientes ancianos

Córdoba, 12 de noviembre de 2014.- La ciudad de Córdoba se convertirá entre los días 27 y 29 de noviembre en la capital andaluza de la cirugía vascular, la cirugía que atañe a arterias y venas, ya que será sede del 30º Congreso que organiza la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular (SACVA), el principal encuentro que se celebra en la comunidad autónoma dedicado a analizar las novedades en el abordaje de la patología vascular periférica que, según los expertos, afecta prácticamente al 50% de la población mayor de 60 años, un porcentaje que irá en aumento conforme avance la esperanza de vida de la población.

En esta trigésima edición, presentada hoy en la sede de la Diputación de Córdoba, la tercera edad tendrá un papel destacado dentro del programa de actividades del encuentro. Aparte de las sesiones científicas (que se desarrollarán fundamentalmente entre el 28 y el 29 de noviembre) la primera jornada del congreso estará dedicada a promover una mayor concienciación en torno a la patología vascular entre las personas de edad avanzada.

Por ello, el Palacio de la Merced acogerá una jornada de información y reflexión sobre la prevención y el tratamiento de las enfermedades circulatorias periféricas en la que el coordinador del congreso, el Dr. Rafael Peñafiel Marfil, ofrecerá la ponencia titulada 'Enfermedad vascular periférica y envejecimiento activo. Vida a los años o años a la vida', una breve disertación, eminentemente práctica, en la que desgranará qué hábitos deben seguirse en la senectud con el objetivo de gozar de una buena calidad de vida. Al término de esta disertación, en la que se prevé reunir a más de un centenar de personas, se ofrecerá un desayuno saludable que condensará algunos de los elementos básicos para llevar a cabo una correcta alimentación.

Esta acción de puertas abiertas dará paso a la programación científica y formativa del congreso. Durante la tarde del día 27 se desarrollará de forma pionera por parte de la SACVA un curso de actualización de patología vascular periférica, dirigido especialmente a médicos de Atención Primaria con el objetivo de que puedan mejorar el manejo y atención de pacientes que presenten procesos isquémicos periféricos o insufiencia venosa crónica en miembros inferiores o síndrome varicoso, aneurisma de aorta abdominal o enfermedad tromboembólica venosa, a fin de favorecer un diagnóstico y tratamiento más temprano y efectivo en directa colaboración con el especialista.

La programación diseñada específicamente para especialistas en Angiología y Cirugía Vascular se concretará entre los días 28 y 29. Entre ambas jornadas se desarrollarán cuatro simposiums (dos de ellos dedicados a tratar las principales novedades en el tratamiento endovascular, el sistema más novedoso para intervenir arterias y venas, mínimamente invasivo y que se practica mediante catéter) dos mesas destinadas a la presentación de los últimos estudios desarrollados por centros sanitarios andaluces así como dos mesas redondas, dedicada la primera a las posibilidades que ofrece la terapia biológica en el manejo de la enfermedad vascular periférica así como una segunda en la que se analizará la herramientas actuales para tratar patología vasculares en pacientes ancianos.

Prevalencia de la patología vascular periférica

Las enfermedades del aparato circulatorio representan ya la principal causa de muerte en nuestro país en ambos sexos. No obstante, los expertos alertan también de un incremento de la prevalencia entre personas cada vez más jóvenes como consecuencia de estilos de vida poco saludables ligados a otras patologías como la diabetes, el colesterol o la hipertensión.

Los estudios señalan que la Enfermedad Arterial Periférica (EAP) es la patología vascular que mayor prevalencia presenta entre la población, entre el 5% y el 10%, dependiendo de la edad, sexo y métodos diagnósticos utilizados. El porcentaje, no obstante, se dispara en grupos de población específicos (con factores de riesgo – consumo de tabaco, alcohol, antecedentes-, diabéticos, con cardiopatías o enfermedad cerebrovascular), donde llega a ser del 50%. Según los expertos, el 20% de las personas con EAP está sin diagnosticar debido, sobre todo, a que se presenta de forma asintomática o sus síntomas son considerados menores.

Para más información:

Gabinete de comunicación del 30º Congreso de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular: Laura Estévez (95 462 27 27 / 695 532 854) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)